

6 junio, 2024

Bnl Italy Major Premier Padel en el Foro Itálico en Roma la tercera edición

Del 17 al 23 de junio en el templo del deporte italiano se celebra uno de los cuatro Major del año. Carraro: “Roma es el padel y el padel es Roma: nos lo han enseñado las dos primeras ediciones de este extraordinario evento”.

Aquí está, el segundo **Major Premier Padel** de la temporada 2024. Tras el gran éxito de **Doha**, las jugadoras y jugadores más fuertes del mundo están listos para desembarcar en Italia para la tercera edición del **BNL Italy Major Premier Padel**: del **17 al 23 de junio**, en el **Foro Itálico** – uno de los lugares más emblemáticos del deporte italiano – estarán en juego **2.000 puntos** en el **ranking FIP** para las ganadoras y los ganadores en un evento que el año pasado llevó a 25,000 personas a las gradas del histórico recinto de la capital. En **2023**, además, el **BNL Italy Major Premier Padel** marcó un hito en el circuito profesional gobernado por la FIP: fue de hecho el primer evento en modalidad '**combined**', con un cuadro masculino y uno femenino, con el éxito de **Arturo Coello** y **Agustín Tapia** entre los hombres, y de **Gemma Triay** y **Marta Ortega** entre las mujeres. Una fórmula, esta, luego confirmada en todos los demás torneos del mundo.

LUIGI CARRARO “*Todos los jugadores definen el torneo de Roma como ‘el más bello del mundo’ – explicó el presidente de la FIP Luigi Carraro en la rueda de prensa de presentación -. Quisiera agradecer ante todo la presencia en este encuentro del **ministro de Agricultura, Francesco Lollobrigida** por la especial atención que presta al padel y al deporte en general. Luego, agradezco al **presidente de la Federación Italiana de Tenis y Padel Angelo Binaghi** y al **director general de Sport e Salute Diego Nepi Molineris** por haber creído en el proyecto: sin ellos, quizás en Roma no habría habido este Major. Como todos saben – continuó Carraro – **Premier Padel** es un circuito que ha permitido a este deporte dar el salto adelante, volviéndose importante y global. Durante la **Asamblea General de la FIP**, además, presentamos el primer **World Padel Report**, donde emerge un dato, y es que Italia está en segundo lugar en el mundo por número de campos y practicantes, un elemento que será crucial en el crecimiento ulterior de la disciplina en este país. Roma Capital creyó en esto torneo y quiso que esta fuera una de las cuatro ciudades del mundo en acoger un Major y hoy podemos decir que Italia tendrá para siempre uno de los primeros cuatro grandes torneos del mundo. Y podemos considerar **Roma** como una de las grandes capitales del padel mundial”.*

Las jugadoras y jugadores aman **Roma**: “*Cuando están aquí nos regalan y se regalan*

emociones únicas – prosiguió **Carraro** -. Recordarán a **Paquito Navarro** que tras perder la final de 2022 se puso a cantar con el público ‘Paquito is on fire’ al ritmo de ‘Freed from desire’, convertido en uno de los himnos del padel. Estarán las más fuertes y los más fuertes, y también habrá algunas wild cards italianas que podrán lucirse”. En el cuadro masculino, serán **Giulio Graziotti y Flavio Abbate, Marco Cassetta y Dylan Demian Cuello, Lorenzo Di Giovanni y Riccardo Sinicropi, Simone Cremona y Nuno Deus**; en el cuadro femenino, **Valentina Tommasi y Marianela Montesi, Martina Parmigiani y Erika Zanchetta**. “El **BNL Italy Major Premier Padel de Roma** representa uno de los momentos más importantes de la temporada y no solo desde el punto de vista técnico, porque en el espléndido sitio del Foro Itálico todo se vuelve único e irrepetible - aún **Carraro** -. Pienso en el espectáculo del **Centrale**, verdadero y propio templo de la raqueta, o en la emoción de los grandes jugadores al entrar en el **campo Nicola Pietrangeli**, aclamados por un público único por entusiasmo y pasión. Roma es el padel y el padel es Roma: nos lo han enseñado las dos primeras ediciones del Major”.

EL MINISTRO FRANCESCO LOLLOBRIGIDA En la rueda de prensa de presentación también intervino **Francesco Lollobrigida, ministro de Agricultura**. Que no ocultó su **pasión por el padel** y contó una importante anécdota. “Ayer estuve en la fiesta del **Arma de Carabinieri** que este año cumple 210 años y tuve una agradable conversación con el **jeque Khalifa bin Hamad bin Khalifa Al Thani, ministro del Interior de Qatar**, uno de los países más importantes y representativos del mundo del padel”, sus palabras. “Con él se habló de muchas cosas, abordando también temas relacionados con nuestros encargos y en un momento dado hablamos de padel, deporte que gusta a ambos, y la charla se llenó de entusiasmo. Por cómo domina el tema y habla, entendí que tiene una auténtica pasión personal por este deporte. Me reiteró el compromiso que su país, un país importantísimo, está poniendo en el padel y en el desarrollo del deporte en general”. El ministro elogió también la gobernanza del padel internacional. “El padel ha tenido la suerte de encontrarse con una persona particularmente empática, de gran e incisiva inteligencia como **Luigi Carraro**, que ha tenido el mérito de presentarse siempre con gran humildad, creando las condiciones definitivas para la expansión del padel a nivel mundial”.

DIEGO NEPI MOLINERIS “Cuando decidimos apostar por el padel lo hicimos mirando más allá”, reveló **Diego Nepi, CEO de Sport e Salute**. “El de Roma, en tres años, se ha convertido en uno de los 4 mayores torneos de padel del mundo (con **Doha, París y Acapulco**). **Milán** ha consolidado su atractivo y este año Génova acogerá un **P2**. Esta es la idea que mueve **Sport e Salute** cuando decide apostar por un evento: no la crónica del evento en sí que se agota con la proclamación de los ganadores sino el evento mismo que se consagra. El **Foro Itálico** como un set cinematográfico se ha moldeado en pocos días pasando del rojo del tenis al azul del padel, adaptándose a las exigencias del evento pero sin perder nunca su

naturaleza: mutable pero inmortal”.

ALESSANDRO ONORATO Alessandro Onorato - Concejal de Grandes Eventos, Deportes, Turismo y Moda de Roma Capitale - destacó la relación que une a la ciudad eterna con los grandes eventos deportivos. **"Roma"**, reiteró, *"es la capital del padel, es la ciudad donde más se juega en Italia con más de 350,000 practicantes en 1,487 campos en 399 instalaciones, cifras que cada mes aumentan más y más. El **BNL Italy Major Premier Padel**, por tercer año consecutivo en la capital, es un evento en continuo crecimiento que da prestigio a **Roma** y contribuye a la expansión de un movimiento que se ha convertido en un fenómeno social además de deportivo. Será un espectáculo ver los golpes de las campeonas y los campeones en un torneo internacional que enriquece aún más el ya apretado calendario de grandes eventos de **Roma**".*

FLAVIO SINISCALCHI Además del ministro Lollobrigida, en representación del gobierno estuvo presente Flavio Siniscalchi, Jefe del Departamento de Deporte de la Presidencia del Consejo de Ministros. *"Es un honor estar aquí hoy", confesó, "y traeros los saludos del Ministro de Deporte y Juventud, Andrea Abodi. El Premier Padel representa un importante punto de referencia y la edición 2024 incrementa su relevancia también teniendo en cuenta la reciente inclusión del Deporte en nuestra Carta Constitucional, en reconocimiento del valor educativo, social y de promoción del bienestar psicofísico de la actividad deportiva".*

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com